

## CORE aprobó 600 millones para cultura

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 25 de Febrero de 2021 21:57 -

---



La importante inyección de recursos será destinada para programación local de espacios culturales de la región. Este martes el plenario del Consejo Regional de O'Higgins aprobó por mayoría, destinar 600 millones de pesos, provenientes del 6% de cultura, a la Red de Espacios Culturales RECO'.

Esta importante inyección de recursos permitirá que se continúe con la inversión realizada en programación para los espacios culturales de las comunas de la región, para así apoyar a artistas locales y sus familias. El año pasado, en este mismo programa se destinaron casi 400 millones de pesos, con los cuales se logró apoyar económicamente a casi 1.300 artistas y sus familias.

La Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, de la Región del Libertador General Bernardo O'Higgins, Lucía Muñoz Sandoval, señaló: "quiero agradecer el compromiso que tiene el Consejo Regional con nuestra propia cultura. La pandemia significó un periodo complejo para el sector artístico, y este programa beneficiará a los creadores y sus familias. Agradecer también a la ex Intendenta Rebeca Cofré y al actual Intendente Ricardo Guzmán, por su apoyo a este programa, ya que entrega sostenibilidad a nuestro sector. Además, el apoyo del equipo del 6% del FNDR fue fundamental para el éxito de esta iniciativa".

En marzo se preparará el reglamento que definirá la ejecución de los recursos. Además, se dejó establecido el compromiso solidario para que los artistas de las comunas que no tengan un espacio en la RECO', puedan ser contratados en otras comunas, y también acceder a recursos económicos.

En tanto que Javiera Soto Herrera, Presidenta de RECO' señaló "como Red de Espacios Culturales estamos muy complacidos y agradecemos el apoyo del CORE en esta iniciativa, como con el apoyo de la ex Intendenta Rebeca Cofré y el actual intendente Ricardo Guzmán que continuó con la gestión del proyecto, a la Seremi de Cultura Sra. Lucía Muñoz Sandoval, al equipo del 6% y a todos quienes hicieron posible el traspaso de estos recursos y pusieron su confianza en nosotros". Ella añadió: "como RECO' sabemos que este es un momento histórico para la región y el país por el trabajo colaborativo y responsable con el uso de los recursos públicos para cultura, lo cual es una muestra clara de la democratización de la cultura en todo el territorio. Nuestra misión ahora es seguir fortaleciendo las redes colaborativas y profundizar en el desarrollo de la industria creativa de la Región de O'Higgins".